



Trachtenverein Vilsheim hielt Ehrenabend

Beitrag

Am Samstagabend, 10. Dezember fand im Gasthaus Stadler die traditionelle und alljährliche Jahresabschlussfeier und Ehrenabend des Heimat- und Volkstrachtenerhaltungsvereins "D' zünftig'n Vilstaler" e.V. Vilsheim mit Ehrungen und Theateraufführung der Trachtler- und Nachwuchsjugend statt. Zudem wurde bei der dieser Feierstunde Ida Schachtner, Josef Brehm und Sebastian Kainz (in Abwesenheit) für ihre außergewöhnliche Leistungen und Engagement zum Wohle des örtlichen Trachtenvereins in ihrer jeweils über jahrzehntelange Mitgliedschaft und Vereinstreue zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Der Trachtlervorsitzende Hans Voitenleitner sprach in seinen Einleitungsworten von der vorweihnachtlichen Zeit, die auch die große Vilsheimer Trachtlerfamilie auf das bevorstehende Weihnachtsfest einstimmen soll. Die Theatergruppe der Jugend des Vilsheimer Trachtenvereins führten im Anschluss nach dem gemeinsamen Essen ein Weihnachtsspiel auf. Die Trachtlerjugend erfreuten alle Anwesenden mit ihrem humorvoll einstudierten Stück, wobei sie langanhaltenden Applaus erhielten. Der Trachtlervorsitzende Hans Voitenleitner bedankte sich für die geleistete Brauchtumpflege und den Zusammenhalt im zurückliegenden Trachtlervereinsjahr. Er würdigte die Mitglieder für ihre Leistungen und bedankte sich bei ihnen, dass sie jederzeit den Verein unterstützen, egal wann und wo jemand gebraucht wird.

Für die stets gute und harmonische Aufnahme im Herbergslokal Stadler gab es für die beiden Wirtinnen Angelika Stadler und Hildegard Stadler einen großen Blumenstrauß. Auch der vorbeikommende Nikolaus lobte die gesamte Trachtlerfamilie für ihre geleistete Arbeit und Tun im ganzen Jahreskreis und übergab Präsente an die Kinder- und Nachwuchsjugend. Bürgermeister Georg Spornraft-Penker überbrachte die Grüße der Gemeinde und gratulierte den ernannten Ehrenmitgliedern und sagte: "Die Trachten- und Brauchtumpflege ist nicht nur eine schöne und erfüllende Freizeitbeschäftigung, sie heißt auch bewußte Übernahme kultureller Verantwortung für unsere schöne Heimat". Den engagierten Mitgliedern des Vilsheimer Trachtenverein ist es zu verdanken, daß nicht nur ein Stück unserer Kultur lebendig bleibt, sondern über den Verein auch viele Jugendliche Zugang zu ihrer Herkunft und Identität. Die Arbeit in einem Trachtenverein ist bestes Zeugnis bewußter Verpflichtung für Heimat und Tradition. Er findet dort seine ideelle Heimat zur eigenen Freude und aus Brauchtums- und Traditionsverbundenheit."Treu der Sitt, Treu der Tracht,

Treu der Heimat", so heißt der Wahlspruch der Heimat- und Trachtenvereine und bei den Vilsheimern Trachtlern heißt es zudem "Sitt und Tracht der Alten wollen wir erhalten".

Im Anschluss bedankte sich der Trachtler Vorstand Hans Voitenleitner sich bei den Mitgliedern für ein ereignisreiches und schönes vergangenes Jahr und wünschte allen ein frohes Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Bericht und Fotos: Hans Kronseder







Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Ehreungen
2. Landshut
3. Trachtenverein Vilsheim
4. Vilsheim